



株式会社 中外 春日井工場 竣工
株式会社 中外

（HP 寄稿通算回数）

当社では、昨年10月5日に国内4番目の生産拠点となる春日井工場が竣工、下旬より操業を開始いたしました。同日行われた竣工式には、地元春日井市の伊藤市長様をはじめとし、トヨタ自動車様、トヨタ車体様、ダイハツ工業様にもご出席賜り、滞りなく無事終えることが出来ました。



当工場建設にあたっては、経営トップによる「国内の新工場立ち上げはこれが最後のつもりでやれ」との号令のもと、技術部門では「やれることは全てやる」を合い言葉に、既存工場における課題の改善はもちろん、最新鋭にふさわしい自動化を始め、動線に配慮した働く人と環境に優しいラインを実現しています。現在は2つの生産ラインのみですが、今後順次増設を行い、当社のネットワークの一翼を担うべく、技術部門の奮闘が続いています。



また、営業部隊も技術に負けじと、真新しい「器」を1日も早くフル稼働させるため受注活動に全力をあげています。

当社製造部門は2020年に操業50周年を迎えますが、その記念すべき年に向けて、今、製販の両輪は大きく、そして、熱く動いています。

どうか、今後とも皆様のお力添えを宜しくお願いいたします。